

* 06.08.1909 in Coburg, Deutschland

† 11.11.2009 in Telfs

Kräuterfrau vom Lottensee

„Gertrud Strecker, bekannt als die "Kräuterfrau vom Lottensee", feierte ihren 100. Geburtstag. Zahlreiche Gratulanten, darunter Bgm. a. D. Helmut Kopp, stellten sich ein.

Jahrzehntelang waren die Naturmittel von Gertrud Strecker weit über die Landesgrenzen hinaus bekannt und begehrt.

Die „Kräuterfrau“ war 1939 mit ihrer Mutter Frieda aus Coburg in Franken nach Telfs zugezogen und begann 1950 oberhalb der Lottensee-Hütte ihre Kräuteranlagen - heute würde man sagen ein Naturheilkundenzentrum - aufzubauen. Ihre Spezialitäten waren Heilkräutermischungen, Tinkturen, Naturdiäten und Atemübungen. Wobei erzählt wird, dass bei allen Herstellungsvorgängen der Rosenkranz gebetet wurde, um die göttliche Hilfe für das Mittel zu erbitten. Bei Asthma gab sie z. B. die Anweisung, tief einzuatmen und einen Vaterunser lang die Luft anzuhalten und dann auszuatmen.

Seit 2003 lebt Gertrud Strecker nunmehr im Pflegeheim Telfs-Wiesenweg und konnte am 6.8.2009 im Kreise ihrer Mitbewohner, der Heimleitung und des Altenheim-Verbandsobmannes Helmut Kopp ihren 100. Geburtstag feiern.“

Quelle: www.telfer.at - 16.08.2009 (sd)

Kurz nach ihrem 100. Geburtstag verstarb Strecker Gertrud am 11.11.2009. In unmittelbarer Nähe ihres ehemaligen Wohnhauses im Wildmoos wurde eine Gedenkstätte mit Frauenfigur errichtet.



Foto: MG Telfs/Dietrich Stefan